

敬老会交流会 七夕集会



R5. 7. 7(金)



今日は、約4年ぶりの園内での敬老会交流会。
地域の方も心待ちにして下さっていたので、私たちもこの日を迎えることが出来たことを大変嬉しく思っていました。子どもたちも、もちろんそうです。「今日は、地域のおじいちゃん、おばあちゃんたちが来る」と、ドキドキ…緊張感と楽しみでいっぱいの子ども達でした。



14名の西山台のおじいちゃん、おばあちゃん方が、参加して下さいました。
たくさんの方にご参加いただき、本当に感謝の気持ちでいっぱいです(*´▽`*)

子どもたちも、最初は緊張してドキドキしていました。
「あさの歌」を聞いていただき、皆さんからたくさん拍手をいただき、一緒にブラックシアターをみて、七夕飾りを作って、飾って・・・と、おじいちゃん、おばあちゃんたちと関わるうちに、表情が少しずつほぐれてきて、いつの間にか、笑顔がいっぱいになっていました。地域の方の温かい気持ちをたくさん感じて、子どもたちも、甘えてみたり、一緒に遊んでみたり・・・



楽しい時間は、あっという間に過ぎました。
「まだ、一緒に遊びたいな」と、子ども達も、早速次回を心待ちにしているようです 

おじいちゃん、おばあちゃんたちも、「今日はいいい日でした」「楽しかったですよ」と嬉しそうに話して下さい、私たちも、本当に嬉しかったです。また、次回の交流会を楽しみにしています。

